

SPORT / SERC-Dokumentarfilm

Förderung durch MFG

In knapp 100 Tagen steht eine einmalige Filmpremiere in Schwenningen an: der Dokumentarfilm zum Thema 100 Jahre SERC, von den beiden Filmemachern Maik Boegel und Sören Lauinger. Ab sofort kann man sich im Internet über das Projekt 04/04 genauer informieren.

SCHWENNINGEN ■ Die Dreharbeiten zum Dokumentarfilm, der sich mit der Geschichte Schwenningens, dem gesellschaftlichen Wandel in 100 Jahren und natürlich dem Thema Eissport und Eishockey am Neckarursprung befasst, sind seit Ende Februar diesen Jahres abgeschlossen. Zur Zeit befindet sich das Team in der so genannten Postproduktion, dem Schnitt des Films.

Wer sich ein Bild von der Doku-

mentation sowie deren Zielen und Aufgaben machen möchte, kann sich ab heute sich im Internet genauer informieren. Eine eigens dafür eingerichtete Website, zu erreichen unter www.100jahre-derfilm.de, berichtet ausführlich über das „Projekt 04/04“.

Den beiden Filmemacher präsentieren dabei die Hintergründe zur Filmproduktion, die genauer unter Kapiteln Projektvorstellung, Produktion und Filmgeschichte zu finden sind. Beispielsweise sind dort die Protagonisten des Films aufgelistet. Zudem sind Eckdaten zur Produktion, Ziele und filmische Form, kleine Filmsequenzen zum Herunterladen aus bisherigen Der Film wird von der Schwenninger BKK präsentiert. Eine Nachricht aus Stuttgart erreichte das Produktionsteam in dieser Woche: Der Dokumentarfilm wird von der Medien- und Filmgesellschaft Baden-Württemberg (MFG) gefördert. Am 9. Juli wird der Film präsentiert. (eb)

Quelle: SÜDWEST PRESSE / Die Neckarquelle vom 08.04.2004

04
projekt
04

KONTAKT

KONTAKT

Projekt 04/04
c/o mbo-Productions
Maik Boegel
Urachweg 7
78056 Villingen-Schwenningen

Tel. 0 77 20 / 6 57 33
oder 0 17 2 / 7 40 86 64
Mail presse@100jahre-derfilm.de
Web www.100jahre-derfilm.de